



Tribunal Calificador del Proceso Selectivo para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas. Sistema general de acceso libre. Resolución de 12 de diciembre de 2024, de la Subsecretaría, BOE del 26 de diciembre de 2024

COMPOSICIÓN DEL TRIBUNAL CALIFICADOR

La Resolución de 12 de diciembre de 2024, convocó el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, publicándose ésta en el B.O.E. del 26 de diciembre de 2024.

En el punto 11.1 del apartado 11. Órgano de selección, de la citada Resolución dispone que el Tribunal calificador de este proceso selectivo es el que es el que figura en el presente apartado.

En el punto 11.2 se dice: Se publicará un breve currículum profesional de las personas que forman parte de este órgano de selección en la sede electrónica del órgano convocante.

En el punto 11.16 figuran como miembros del tribunal calificador los siguientes:

Isabel Matas Rubio (Presidenta titular)

Funcionaria de carrera de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y funcionaria de carrera de la Administración General del Estado, Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas, desde 2022 presta sus servicios en la Entidad Estatal de Seguros Agrarios O. A., donde actualmente es Jefa de Servicio en el Área de Estudios e Investigaciones en Producciones Agrícolas y Forestales de este organismo.

Ingeniera Técnica Agrícola y Graduada en Ingeniería Agrícola y del Medio Rural por la Universidad de Castilla-La Mancha.

Máster Universitario en Profesorado de Educación Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas.

Técnica Superior en Comercio Internacional.

Inició su prestación de servicios en la Administración Pública en 2002 como funcionaria interina en la Oficina Comarcal Agraria de San Clemente, Cuenca, en funciones de información y asesoramiento, gestión de expedientes e inspecciones de campo.

Ha trabajado en la Delegación Provincial de Agricultura de Toledo en dos etapas, en 2005 en la sección de viñedo y, en 2018, en la sección de Agricultura Ecológica y Medidas Agroambientales.

En el periodo comprendido entre 2006 y 2012 trabajó en el Servicio de Investigación Agraria de la Consejería de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, en la gestión de expedientes de contratación para centros de investigación y en formación agraria.

De 2015 a 2017 prestó servicios en el Negociado de Agricultura Ecológica y Medidas Agroambientales en el Departamento de Desarrollo Rural y Medio Ambiente del Gobierno de Navarra.





Esperanza Fernández Varela (Secretaria titular)

Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Licenciada en Derecho en la UNED.

Funcionaria del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado: año 2008

Puestos desempeñados:

- Jefe de Sección Sistemas Telefónicos. S.G. de Innovación y Programas de Atención al Ciudadano. Ministerio de Administraciones Publicas
- Jefe de Servicio de Formación. Dirección General de Tráfico
- Jefe de Servicio de Acceso y Provisión. Dirección General de Tráfico
- Jefe de Servicio de Recursos Humanos. INAP
- Jefe de Servicio. Subdirección General de Relaciones Internacionales y Asuntos Comunitarios. Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Puesto actual.

He participado, como secretaria en los procesos selectivos para ingreso en el Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado, desde el año 2020 y como secretaria suplente en el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en el año 2023.

Felisa Azucena Ballesteros Ballesteros (Vocal titular)

Funcionaria de carrera del Cuerpo de Inspectores de Calidad del Servicio de Defensa contra Fraudes del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde el año 1992.

Jefa de Servicio de Coordinación y Promoción de la Calidad en la Subdirección General de Promoción de los Alimentos de España (Dirección General de Alimentación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA)).

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid y con el título de Experta Universitaria en Comunicación Agroalimentaria por la Facultad de Comunicación y Ciencias Sociales de la Universidad San Jorge de Zaragoza.

Desarrolló labores de inspectora de calidad de la industria agroalimentaria en la Dirección Provincial de Tarragona del MAPA durante un año y medio.

En 1993 se incorpora a la Subdirección General de Promoción Alimentaria, en la que ha ocupado diferentes puestos. Trabaja como jefe de servicio desde 1998 desarrollando labores como: elaboración y publicación de órdenes ministeriales; elaboración y seguimiento de convenios de colaboración; organización, seguimiento y análisis de resultados de campañas de promoción y publicidad sobre productos alimentarios; organización de actos de promoción; edición de elementos divulgativos y publicaciones; elaboración, seguimiento y control de presupuestos; elaboración y seguimiento de expedientes de contratación y gestión de procedimientos administrativos y subvenciones.

Participa desde 2020 en el Tribunal de oposición del Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del MAPA.





Marcos Nájera Sánchez (Vocal Titular)

Jefe de área en la Subdirección General de Calidad y Sostenibilidad Alimentaria de la Dirección General de Alimentación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Ingeniero agrónomo en la especialidad de industrias agrarias y alimentarias, y Máster en Ingeniería y Gestión Medioambiental por la Universidad de Castilla-La Mancha.

Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado.

Experiencia profesional: tras varios años de experiencia en el sector privado, en concreto en el sector de la industria agroalimentaria, se incorporó a la Administración General del Estado en 2018 como funcionario del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado, siendo su primer destino la entonces Subdirección General de Fomento Industrial e Innovación de la Dirección General de la Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en donde ha ejercido como jefe de servicio. Entre las funciones desempeñadas en este cargo se encuentran las relacionadas con el fomento del asociacionismo en el sector agroalimentario, así como la gestión de subvenciones para el desarrollo de proyectos de inversión para entidades asociativas de carácter agroalimentario, a través del Programa Nacional de Desarrollo Rural, PNDR.

En agosto de 2021 pasa a formar parte de la Subdirección General de Calidad y Sostenibilidad Alimentaria como consejero técnico, desempeñando, a partir de entonces, funciones relacionadas con la calidad y la sostenibilidad alimentaria, en particular, las relativas al desarrollo de la legislación en la materia, tanto nacional como de la Unión Europea o de ámbito internacional.

Participa como ponente en distintos módulos y cursos selectivos y de formación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en materias relacionadas con el derecho alimentario y la normativa en materia de calidad y sostenibilidad alimentaria.

Ha formado parte de los órganos de selección para el ingreso al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Raúl Carbonell Zarco (Vocal Titular)

Jefe de Sección Técnica en la Subdirección General de Innovación y Digitalización del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA).

Graduado en Administración y Dirección de Empresas y Turismo por la Universidad Rey Juan Carlos (URJC).

Funcionario de carrera del cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado desde el 10 de mayo de 2023.

En su actual puesto como Jefe de Sección Técnica en la Subdirección General de Innovación y Digitalización del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, ha desempeñado labores tales como la tramitación de expedientes administrativos, controles de doble financiación y certificaciones de pago, así como brindando apoyo en la gestión de ayudas a proyectos innovadores y de ayudas a programas de formación y asesoramiento. Además, ha contribuido a la gestión de proyectos europeos dentro de los programas H2020 y Horizonte Europa, todo ello en el marco de la innovación y la digitalización en el sector agroalimentario.

Ha participado como vocal en el tribunal calificador de las pruebas selectivas de acceso al grupo profesional M2, especialidades trabajo social y ciencias de la información, convocadas por Resolución de 26 de mayo de 2023 (Boletín Oficial del Estado de 31 de mayo de 2023)





Roberto Macías Cubeiro (Presidente suplente)

Ingeniero Agrónomo por la Universidad Politécnica de Madrid.

Funcionario de carrera del cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado desde 2019.

Comenzó a prestar sus servicios en la Administración como Inspector de la Unidad Técnica de Seguimiento de la Cadena Alimentaria de la Agencia de Información y Control Alimentarios (AICA, O.A.), tareas que desarrollo entre los años 2019 y 2021.

A partir del año 2021 asumió el cargo de jefe de servicio de la Unidad Técnica de Seguimiento de la Cadena Alimentaria de AICA, O.A., coordinando diversos subprogramas de control en el ámbito de la Ley 12/2013, de 2 de agosto, de medidas para mejorar el funcionamiento de la cadena alimentaria.

Desde el año 2024 presta sus servicios como jefe de Área de la Unidad Jurídica de AICA, O.A. asumiendo tareas de coordinación en la tramitación de procedimientos sancionadores derivados de los expedientes de control que realiza la Agencia, así como el control de las sanciones ingresadas por dicho organismo.

Rodrigo de la Torre Estravís (Secretario suplente)

Funcionario de carrera del Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del MAPA desde el año 2024.

Graduado en Ingeniería Agraria por la Universidad de León en el año 2017 y Máster en Ingeniería Agronómica por la Universidad de León en el año 2019.

Actualmente desarrolla funciones dentro del área de estadística en el marco de del Plan Estadístico Nacional y del Inventario de Operaciones Estadísticas, concretamente en el área de estadísticas de medios de producción elaboradas por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

El puesto que ocupa es Jefe de Sección de Gestión en la Subdirección General de Análisis, Coordinación y Estadística, perteneciente a la Subsecretaría del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Consuelo Aldea Pecero (Vocal suplente)

Ingeniero Técnico Agrícola por la Universidad Politécnica de Madrid. Especialidad Industrias Agroalimentarias.

Inicia su prestación de servicios como funcionaria interina en la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, en diciembre de 1998, realizando labores como Técnico de la PAC, en el Servicio de Gestión de Ayuda a superficies en el Marco de la PAC hasta Enero 2003, fecha que toma posesión como Funcionaria de Carrera en el Cuerpo Técnico de Castilla La Mancha.

Período 2003/2007 las funciones de Técnico, Asesor de Ayudas Estructurales y Jefe de sección todo ello dentro del Servicio de Mejora de Explotaciones en la Delegación Provincial de Agricultura y Desarrollo Rural de Toledo,

Período 2007/ 2011 desempeñó las funciones de Jefe de Servicio de Mejora de Explotaciones, todo ello dentro del Servicio de Mejora de Explotaciones en la Delegación Provincial de Agricultura y Desarrollo Rural de Toledo.





Período 2011/2016 Desempeñó las funciones de Jefe de Sección desde diciembre en el Servicio de Sistema Integrado y Ayudas Directas, y en el Servicio de Gestión de Derechos de Pago de la PAC, ambos de la Dirección General de Agricultura y Ganadería, de la Consejería de Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Rural de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.

Período 2011 hasta la fecha desempeña las funciones de Jefe de Servicio en la Subdirección General de Programación y Coordinación de la Dirección General de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, realizando labores de apoyo y seguimiento del PEPAC período 23-27, los PDR autonómicos período 14-22.

Participación los Comités de Seguimiento de los PDR, PEPAC y Exámenes Anuales con la Comisión, así como de los distintos grupos de trabajo como Jóvenes Agricultores y relevo generacional, Acceso a la Tierra, Medidas Agroambientales, Regímenes de Calidad, la coordinación con otras unidades administrativas en las interacciones y demarcaciones existentes entre ayudas directas y sectoriales del 1º y 2º pilar de la PAC

Cristina Ortega García (Vocal suplente)

Licenciada en Derecho por la Universidad de Valladolid. Cuenta, además, con el título de Gestor Administrativo.

Funcionaria de carrera del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Jefa de Sección Técnica en la Subdirección General de Recursos Humanos de la Dirección General de Servicios e Inspección del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Se incorporó a la Administración General del Estado en 2004 desarrollando labores en distintos Departamentos Ministeriales fundamentalmente en Recursos Humanos, llevando a cabo la tramitación de permisos y licencias, gestión de trienios, acuerdos de reconocimiento de tiempo de servicios a efectos de trienios, ejecución de sentencias en materia de antigüedad, tramitación y gestión de expedientes relativos a propuestas de contratación de actividades formativas, apoyo técnico en las relaciones con los servicios jurídicos del Estado y con la jurisdicción laboral y contencioso-administrativa, elaboración de documentos, consultas y estadísticas en asuntos jurídicos, tramitación de comisiones de servicio y tareas de apoyo en puestos de Secretaría de Subdirectores y Jefe de Demarcación de Carreteras.

En 2019 se incorpora a la Subdirección General de Recursos Humanos en la que ha desempeñado el puesto de jefa de negociado y en 2023 el puesto de Jefa de Sección Técnica.

A lo largo de estos años ha desarrollado labores como: tramitación de expedientes de jubilación, certificados de méritos, reconocimiento de grados del personal del departamento y concursos de funcionarios y laborales con manejo de las aplicaciones SIGP, BADARAL, RCP y JUBILA.

Zoraida Hombrados Mar (Vocal suplente)

Licenciado en Historia por la Universidad de Complutense de Madrid (2012). Estudios de la licenciatura de Derecho en el C.U. Villanueva. Postgrado en Intervención en el Patrimonio Cultural por el CSIC (2012).





Pertenciente al Cuerpo de Ayudantes de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos (Sección Archivos) desde 2019.

Experiencia profesional:

Técnico de archivos en el Archivo General del Cuartel General del Ejército de Tierra (2019 a 2021).

Jefa de Servicio de Planificación de los Recursos Humanos y Retribuciones. D.G. Función pública (2021 – actualidad).

Madrid, a

